



輝☆動☆力

令和7年度
第3号

文責：校長 寺田幸司

交通教室実施！「大切な命を守ろう！！」

ここ不知火小学校区は交通量の多い国道に面し、見通しの悪い生活道路も自動車の行き来が多く、常に交通事故の危険をはらんでいる校区です。これまで道路を広がって歩いてしまったり「ヒヤリ！」「ハッ！」する事案など、地域の方々からご指摘いただきました。



私たち大人は、子供たちの命や健康を守るために、子供たちにとって安全な環境を提供することも大切ですが、それ以上に『自分の命を自分で守る力』をつけてあげることが大切だと考えています。学校でもその力を育成すると共に、全校で「交通教室」等の体験学習を実施しています。

5月2日（金）には、宇城交通安全協会から講師をお招きし、交通事故から自分の命や健康を守るための「交通教室」を実施しました。低学年は歩行者としての心得を、自転車に乗る機会が増える中学年と高学年は、自転車の運転ルールを中心に学習をすすめました。是非御家庭でも、自転車の点検や自転車に乗る時のルールやマナーについて話題にして頂けたらと思います。



保護者の皆様へ・・・

令和5年4月1日から施行されている改正道路交通法では、「保護者は、13歳未満の子供にヘルメットをかぶらせるように努めなければならない。」とされました。

自転車乗用中の交通事故で、着用していないかった人の致死率は、着用していた人の2.2倍になるそうです。

是非、御家庭でもヘルメット着用の習慣化へのご指導をお願いします。



自転車事故による自転車側の高額賠償事例が多くなっています。兵庫県の事例では小学5年生の児童が自転車で歩行中の62歳の女性と衝突し、9,520万円の賠償が少年の保護者に命じられています。

自転車保険の加入も検討されてみてはいかがでしょうか。



図書カードをいただきました！～アグリパーク豊野～



「希望のざる」

アグリパーク豊野では、農家の協力により「希望のざる」として、規格外の野菜の販売を行い、その収益を様々な福祉・教育事業に寄付をされています。4年前から「子供たちの読書活動の充実に役立てほしい。」と、豊野小学校と不知火小学校に図書カードを寄贈いただいています。今年も、図書カード5万円を寄贈いただきました。

不知火小学校では、図書室に「アグリ文庫」を設置して、図書委員会の子供たちを中心にして素敵な本を選書して全校児童に提供しています。アグリパーク豊野の皆さんやこの事業に協力いただいた農家の方、また趣旨に賛同して野菜を買っていただいた方々に感謝しながら読書活動を充実させていこうと思います。



アグリ文庫

毎週水曜日「すいすい日課」スタート！

事前にお知らせをしておりましたが、5月14日（水）から午前中5時間授業（40分授業）を実施する「すいすい日課」がスタートしました。給食の開始が普段より25分遅くなり、午前5時間の授業を受けることで、なかなか子供たちもペースが慣れないとは思いますが、楽しく元気よく頑張っています。ご家庭での時間も増えると思いますが、早めに宿題を済ませる、読書の時間を増やすなど、家庭なりの時間活用法も考えていただけますと幸いです。